



## Hablante de la lengua o'dam externó en la tribuna de la Cámara de Diputados las necesidades de su comunidad

Como parte de la promoción y desarrollo de las lenguas indígenas, desde la tribuna de la Cámara de Diputados, Inocencia Arellano Mijarez, hablante de la lengua o'dam (tepehuano del sur), externó las necesidades de su comunidad Santiago Teneraca, municipio de Mezquital, Durango.

<https://hojaderutadigital.mx/hablante-de-la-lengua-odam-externo-en-la-tribuna-de-la-camara-de-diputados-las-necesidades-de-su-comunidad/>